カナダ研修

カナダのラングレーに2週間、研修に行ってきました。そこにある「トリニティー・ウエスタン大学」で授業やアクティビティーなど様々な体験をしました。





また、ラングレーの歴史を学んだり、バンクーバーへ観光に行ったりと、勉強だけではなく文化についても学ぶことができました。



フォートラングレー



地元の生徒たちとの交流会



大学生たちと一緒にタコスパーティー



バンクーバーにて

最後の日には、ホストファミリーと一緒にフェアウェルパーティーを行いました。また、感謝の気持ちを込めて ホストファミリーに向けてスピーチを行い、また全員でソーラン節を踊りました。





〈生徒の感想〉

初めての海外で、全てが不安でしたが、現地の先生やアシスタントの方がとても親切にサポートをしてくれて、安心して過ごすことができました。また、ホストファミリーにも恵まれて、最後に別れたくないと思うほど充実した日々でした。また、バンクーバーやラングレーの歴史を学んだり、実際に観光に行き、大きな刺激になりました。カナダは人種のモザイクと言われるほど様々な国の人たちが共に暮らしています。実際にホストファミリーでもアジア系の人が多かったです。これからはグローバル社会になり、海外の人々と共に働く時代が目の前に来ています。将来、グローバル人材になれるように、今回の経験を生かしていきたいと思います。

